

# Ya es oficial: cuatro candidatos postulan a rector de la UACH para el período 2025-2029

**PRESENTARON PROPIESTAS.** Egon Montecinos, José Dörner, Maite Castro y Víctor Cubillos compiten en el proceso de elección. Votaciones se llevarán a cabo el martes 3 de junio. Las candidaturas ya fueron certificadas.

**Maria Alejandra Pino C.**



EGON MONTECINOS, DECANO FACEA.

guró a la rectoría de la UACH del decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas, director del Centro de Estudios Regionales de esa casa de estudios y exintendente de Los Ríos, Egon Montecinos; la académica de la Facultad de Ciencias y exseremi de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación de la macrozona sur, Maite Castro; el rector exelecto de la UACH, Víctor Cubillos, quien ejerció en dos períodos ese cargo. En tanto, busca mantener la continuidad el rector en ejercicio, José Dörner. Todos los candidatos informaron a Diarioactual sus principales propuestas.

## **CRONOGRAMA**

De acuerdo con el cronograma informado por la UACH, las próximas fechas importantes en el proceso son el lunes 5 de mayo: sorteo de vocales de mesa para elección presencial; martes 3 de junio: votaciones para la elección de rector(a), escrutinio de votos y publicación de resultados; miércoles 4 de junio: plazo máximo para realizar reclamaciones a escrutinio de votos; miércoles 11 de junio: votaciones para elección de rector(a), eventual segunda vuelta. En tanto, el viernes 13 de junio: proclamación de rector(a) electo(a) por parte de Consejo Superior Universitario.

C3

“A su vez, la gestión será orientada por cuatro principios: gobernabilidad, es decir, las decisiones y la rendición de cuentas a la comunidad es del rector, no de otras instancias; transparencia, implementaremos en el equipo directivo la ley de lobby, declaración de patrimonio e intereses; gradualidad, de las medidas; diálogo proactivo y anticipatorio para las medidas complejas”, explicó.

Montecinos indicó que en el marco de su candidatura, “estamos invitando a dialogar a través de mesas de trabajo y focus group sobre siete temas, desde donde saldrán las propuestas que robustecerán nuestro programa de gobierno. También pueden hacer llegar sus aportes a través de la página web [www.egomontecinos.cl](http://www.egomontecinos.cl)”.

**E**l decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas, Egon Montecinos, planteó que su candidatura se sustenta en la convicción programática de que "hay que pensar y gestionar la universidad más allá del Plan de Recuperación".

En esa línea, detalló que se establecen cinco ejes o ámbitos de acción: sostenibilidad financiera, acreditación institucional, gobernanza universitaria, cohesión interna y restaurar relación con el entorno. "A su vez, la gestión será orientada

Por tanto, el gobernante se comprometió por cuatro principios: gobernabilidad, es decir, las decisiones y la rendición de cuentas a la comunidad es del rector, no de otras instancias; transparencia, implementaremos en el equipo directivo la ley de lobby, declaración de patrimonio e intereses; gradualidad, de las medidas; diálogo proactivo y anticipatorio para las medidas complejas", explicó.

Montecinos indicó que en el marco de su candidatura, "estamos invitando a dialogar a través de mesas de trabajo y focus group sobre siete temas, desde donde saldrán las propuestas que robustecerán nuestro programa de gobierno. También pueden hacer llegar sus aportes a través de la página web [www.egonmontecinos.cl](http://www.egonmontecinos.cl)".

## **José Dörner busca la continuidad en el cargo y releva el trabajo con las macrouridades**

**E**l rector de la Universidad Austral de Chile en ejercicio, José Dörner, busca mantenerse en el cargo. Uno de los desafíos próximos que tiene es la entrega a la Superintendencia de Educación Superior del cuarto informe del Plan de Recuperación cuyo plazo es mañana, 4 de abril.

Cumplida esa fecha dejará de participar en el Consejo Académico, pero continuará con sus funciones como rector de la casa de estudios, según precisó.

Respecto de las propuestas que plantea para el período 2025-2029, er-

plantada para el periodo 2023-2025, en el marco del proceso de elección, indicó que "los mecanismos y acciones van por sostener reuniones con maestros y autoridades para conversar en torno a las principales líneas de las propuestas que he estado trabajando y discutiendo con académicas y académicos de la UACH. La propuesta está en desarrollo y cuando esté lista la haré pública".

José Dörner asumió el cargo en abril del año pasado. Y frente a esta candidatura ha expresado que una de sus preocupaciones es que se requiere estabilidad en la Rectoría y que le interesa el devenir de la universidad en largo plazo.